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KOOK
Federica Pellegrini Stefano Bianchini

È stata eletta nella commis-
sione atleti del Cio. Resterà in 
carica fino ai Giochi di Los 
Angeles 2028. Entra anche 
nella giunta del Coni e potrà 
eleggere il futuro presidente.

Viene subito investito dalle 
critiche dopo aver invocato la 
disponibilità delle Circoscri-
zioni per l’attivazione di punti 
di rilascio di certificati anagra-
fici e di stato civile.

CARIVERONA HA DELIBERATO IL SOSTEGNO A 14 PROGETTI

Il dipartimento nazionale 
della Protezione Civile ha 
attivato la colonna mobile 
AIB della Regione del Ve-
neto in supporto della Re-
gione Sicilia, per fronteg-
giare gli incendi boschivi e 
di vegetazione che nell’ul-
tima settimana hanno col-
pito gran parte del sud 
della Penisola. 
Il Veneto ha già inviato a 

Palermo e provincia due 
funzionari dei servizi fore-
stali e 14 volontari con 5 
mezzi operativi. Nelle pros-
sime ore si aggregheranno 
ulteriori squadre di Valdob-
biadene, Valdagno, Vittorio 
Veneto, Fumane e ANA, 
con almeno 15 volontari 
che verranno impiegati in 
affiancamento al personale 
della Regione Sicilia.

Da Fumane 
in aiuto 

della Sicilia

PROTEZIONE CIVILE 
CONTRO GLI INCENDI

L’habitat  
di Mazzucco

La Fondazione ha utilizzato tutte le risorse disponibili pari a 5 milioni di euro. Il ri-
sultato in termini di partecipazione è stato straordinario, avendo registrato al ter-
mine della prima fase del bando 88 candidature: sarebbero serviti 35 milioni.

Anche da Fumane in aiuto  
della Sicilia in fiamme



SEGUE DALLA PRIMA 
Il Consiglio di Amministra-
zione della Fondazione 
Cariverona ha deliberato 
il sostegno a 14 delle pro-
gettazioni definitive che 
avevano superato la pri-
ma fase di selezione in 
risposta all’innovativo 
Bando Habitat, tenendo 
nella dovuta considera-
zione la qualità progettua-
le ed utilizzando tutte le 
risorse disponibili pari a 5 
milioni di euro.  
Il risultato in termini di par-
tecipazione è stato infatti 
straordinario avendo regi-
strato al termine della 1^ 
Fase del bando 88 candi-
dature con un richiesto 
complessivo di circa 35 
milioni di euro, pari per-
tanto a 7 volte il budget 
disponibile.  
Per la 2^ Fase erano stati 
selezionati 30 progetti, 
con un richiesto pari a 13 
milioni di euro (2.6 volte il 
budget disponibile).  
“Abbiamo deliberato 
come obiettivo n°1 per la 
programmazione relativa 
al triennio in corso -ha det-
to il presidente Alessan-
dro Mazzucco-  un argo-
mento di assoluta priorità: 
quello della Protezione e 
Cura dell’Ambiente e 
Valorizzazione dei Territo-
ri, la cui urgenza sta dimo-
strandosi in modo dram-
matico dal progredire 
incontrollabile di fenome-
ni distruttivi, in larga misu-
ra imputabile al noto feno-
meno del riscaldamento 

ambientale, a sua volta in 
massima parte conse-
guente ad un’inesorabile 
crescita di inquinanti 
atmosferici. È indispensa-
bile attivare sensibilità e 
azioni con modalità inno-
vative, accelerando su 
emergenze ormai da trop-
po tempo note ma mai suf-
ficientemente affrontate: 
interventi a protezione del 
clima, dell’ambiente, delle 
risorse naturali. Sentiamo 
fortemente l'urgenza di 
predisporre risposte alle 
pesanti richieste del futu-
ro, nella coscienza che 

solo in questo modo si può 
generare impegno per la 
qualità della vita e della 
realizzazione individuale 
dei giovani di oggi. La 
risposta dei territori con la 
partecipazione al Bando 
Habitat è stata ispirata ad 
una grande sensibilità, 
anche se prevalentemen-
te indirizzata a casi speci-
fici e ad azioni conoscitive 
e propedeutiche ad altre 
successive più dichiarata-
mente operative. Abbia-
mo svolto una rigorosa 
attività di selezione dei 
progetti con attenzione 

alla sostenibilità delle pro-
poste, al coinvolgimento 
attivo della cittadinanza e 
ai percorsi di educazione 
ambientale. Ora le aspet-
tative sono alte: richiedia-
mo a tutti il massimo impe-
gno per risultati che moni-
toreremo e valuteremo”. 
Sono 5 i progetti sostuni 
nell’ambito veronese: Il 
Comune di Verona, l’as-
sociazione Il Carpino, 
Crea-Centro ricerca viti-
colture ed enologia, l’as-
sociazione Giochi Antichi, 
WBA Project impresa 
sociale.
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CARIVERONA HA DELIBERATO IL SOSTEGNO PER 5 MILIONI

Gli impegni per 5 progetti veronesi
Con il Comune c’è il Carpino, il centro ricerche Crea, Giochi Antichi e WBA Project

La tabella con i dati territoriali. Sotto la sede di Cariverona
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“Sono ufficialmente ripre-
si, senza attendere il pro-
nunciamento del Consi-
glio di Stato, i lavori all’ex 
Bam, e questa volta non 
si tratta delle sole opere di 
urbanizzazione. Dal car-
tello di cantiere (ma sto 
attendendo risposta uffi-
ciale dagli uffici comunali) 
risulta essere stato rila-
sciato un permesso di 
costruire specifico riguar-
dante la sola parte com-
merciale (un supermerca-
to della catena Aldi). Evi-
dentemente il Comune ha 

sposato la linea della ditta 
Gig secondo la quale la 
vertenza legale in corso 
riguarda soltanto le altez-
ze e sotto ad una certa 
quota il progetto sarebbe 
inattaccabile”, si legge in 
una nota di Michele Ber-
tucco. 
“Ancora una volta il Sin-
daco Sboarina e l'asses-
sore Bassi si fanno detta-
re i compiti dai privati rele-
gando il Comune ad un 
ruolo di manovale buro-
cratico privo di spina dor-
sale mancando tra l’altro 

anche di rispetto nei con-
fronti dei giudici ammini-
strativi il cui pronuncia-
mento è atteso per otto-
bre. Del resto va ricordato 
che sia in occasione del 
ricorso promosso al Tar, 
che aveva dato ragione in 
parte ai cittadini e al comi-
tato Asma, sia in occasio-

ne del contro-ricorso al 
Consiglio di Stato pro-
mosso dalla ditta, l’ammi-
nistrazione comunale si è 
sempre costituita in giudi-
zio a fianco dei costruttori. 
Un inequivocabile segna-
le di come nei fatti nulla 
sia cambiato dai tempi di 
Tosi. 
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Un'assemblea pubblica 
per riferire ai cittadini a 
che punto è il progetto del 
filobus, sul quale, ormai 
da qualche tempo, è cala-
to il silenzio assoluto. La 
richiesta, all'indirizzo del 
Comune e di AMT, che è 
stazione appaltante del-
l'opera, parte dal movi-
mento civico Traguardi, 
rappresentato in Consi-
glio comunale da Tomma-
so Ferrari. 
«È preoccupante lo stallo 
dell'opera Filovia, che 
secondo il cronoprogram-
ma tuttora indicato sulla 
pagina web di AMT, 
dovrebbe entrare in fun-
zione alla fine di gennaio 
2022», dichiara Ferrari. 

«A Palazzo Barbieri tutto 
tace e anche da parte di 
AMT le informazioni arri-
vano con il contagocce. 
Non si sa, per esempio, 
quali siano i tempi e le 
caratteristiche delle 

varianti urbanistiche 
necessarie, né come il 
Comune intenda realizza-
re i parcheggi scambiatori 
che sono indispensabili 
per l'entrata in funzione 
della filovia. La sensazio-

ne è che la questione sia 
stata messa in stand by 
perché scomoda da 
affrontare, a livello politi-
co, a un anno dalle ele-
zioni amministrative. Ma i 
cittadini, molti dei quali 
sono tuttora tenuti in 
ostaggio dai cantieri, 
meritano di sapere con 
certezza come si trasfor-
merà la viabilità di Vero-
na». 
L'argomento è stato 
affrontato ieri durante una 
conferenza stampa in 
Municipio alla quale ha 
partecipato Luciano Butti, 
componente del consiglio 
di amministrazione di 
AMT in rappresentanza 
delle minoranze. 

LA RICHIESTA DI TRAGUARDI. PROBLEMI IRRISOLTI

“Filobus, serve assemblea pubblica”
“E’ preoccupante lo stallo dell’opera così come il silenzio calato a Palazzo Barbieri”

Filobus, una questione sempre aperta

L’INTERVENTO DI MICHELE BERTUCCO

“I lavori all’ex Bam 
E’ tutto regolare ?”

Il dibattito politico



L’obbligo di Green Pass 
dal 6 agosto, previsto 
anche per l’accesso ai 
Centri Termali, non rap-
presenta un problema per 
Aquardens, che già dallo 
scorso autunno aveva 
attivato un punto tamponi 
presso la propria struttu-
ra. “Ancora una volta ci 
troviamo a fronteggiare 
provvedimenti a doppia 
velocità, che obbligano al 
Green Pass in una strut-
tura come la nostra, com-
posta da oltre 110mila mq 
di area con ampi spazi 
verdi e la maggior parte 
delle lagune all’aperto e 
non lo prevedono invece 
su treni, bus o altre grandi 
strutture al chiuso ad alta 
affluenza. Ma noi non ne 
facciamo un problema. – 
commenta l’Amministra-
tore Delegato della strut-
tura Flavio Zuliani -  
Aquardens è sempre sta-
ta in prima linea, fin dal 
principio di questa brutta 
vicenda, per fronteggiare 
l’emergenza sanitaria e 
ancora una volta faremo 
la nostra parte.  Abbiamo 
riattivato un punto tampo-
ni all’esterno e all’ingres-
so, per chi è sprovvisto di 
Green Pass, lo forniremo 
noi grazie a un tampone 
nasale rapido che in pochi 
minuti dà l’esito e quindi 
l’accesso libero alla strut-
tura e la copertura per 48 
ore”.  
La formula Take it Easy 
vuole comunicare proprio 
questo, la risoluzione di 

un problema annoso in 
modo veloce e sicuro.  
“In Aquardens i protocolli 
di sicurezza attivati, la 

struttura organizzativa e i 
grandi spazi ci consento-
no di garantire ai visitatori 
una giornata di relax in 
totale tranquillità – prose-
gue la General Manager 
Federica Reani – per que-
sto, appena appreso del 
provvedimento relativo al 
Green Pass, ci siamo atti-
vati in velocità per con-

sentire l’accesso alla 
struttura in tempi rapidi e 
senza stress da parte 
dell’utente. In piena ade-

renza alla normativa, che 
prevede la possibilità di 
ottenere il Green Pass 
anche con un tampone 
rapido con esito negativo 
nelle 48h precedenti, per 
i visitatori che ne siano 
sprovvisti sarà possibile 
effettuare il tampone 
all’ingresso della nostra 
struttura, al costo di pochi 

euro, con riscontro entro 
pochi minuti dell’esito e 
quindi accedere comoda-
mente al Parco.”  

Il Green Pass rilasciato da 
Aquardens a seguito di 
esito negativo del tampo-
ne rapido nasale effettua-
to all’ingresso ha, come 
previsto dalla normativa, 
validità per 48 ora e per-
metterà pertanto alle per-
sone che lo otterranno la 
fruizione, durante la sua 
validità, di servizi presso 
ristoranti al chiuso, cine-
ma, teatri, parchi, palestre 
e tutte quelle strutture ove 
ne è previsto l’obbligo.  
L’accesso è ovviamente 
libero per chi si presenta 
in cassa, ma per ottimiz-
zare i tempi è consigliato 
prenotare sul sito 
www.aquardens.it
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UNA STRUTTURA IN PRIMA LINEA. IL CENTRO TERMALE

Aquardens pronto per il Green Pass
“Siamo sempre all’avanguardia, siamo attrezzati per fornirli a chi ne fosse sprovvisto”

Aquardens, sempre 
all’avanguardia. A 

fianco,Federica Reani e 
Flavio Zuliani
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Verona scende in campo 
per dare un aiuto a Cuba, 
che sta vivendo una 
drammatica crisi sanitaria 
ed economica. Scarseg-
giano i generi alimentari e 
soprattutto strumenti 
medici come ventilatori 
polmonari, saturimetri, 
monitor diagnostici, gar-
ze, guanti chirurgici, ter-
mometri, siringhe e altri 
ausili medici di fondamen-
tale importanza in tempi di 
pandemia. Per questo 
associazioni, cooperative 
e studenti veronesi si 
stanno facendo promotori 
di una serie di iniziative 
per raccogliere fondi, far-
maci e materiale sanitario 
da inviare al popolo cuba-
no, sulla scorta di quello 
che sta avvenendo in tutto 
il Paese. A Verona, l’Asso-
ciazione Amicizia Italia-
Cuba e Cgil hanno lancia-
to una campagna di soli-
darietà per Cuba finaliz-
zata all’acquisto e invio di 
materiali sanitari. L’inizia-
tiva è stata presentata al 
Caffè Liston 12. Hanno 
dato il loro sostegno la 
Rete degli Studenti medi 
Verona, Cia-Agricoltori 
Italiani, Emmaus Italia, 
Emmaus Aselogna, 
Emmaus Villafranca, coo-
perativa La Mano 2 – Fat-
toria Margherita, coopera-
tiva La Proletaria – Red 
Zone, cooperativa  Pog – 
produttori olivicoli garde-
sani, Cospe Verona. 
“A livello nazionale abbia-
mo aperto un conto cor-

rente per sostenere il 
popolo cubano, che non 
esitò ad aiutare l’Italia lo 
scorso anno in piena pan-
demia” , ha sottolineato 
Floriano Zanoni, della 
segreteria Cgil. 
“Vogliamo aiutare un Pae-

se che ha centinaia di 
medici sparsi in tutto il 
mondo per dare una 
mano alle nazioni in diffi-
coltà”, ha evidenziato 
Enzo Pescatori. 
Lorenzo Baronti, rappre-
sentante della Rete degli 

studenti medi, ha aggiun-
to: “Non possiamo pensa-
re di vedere un Paese che 
ci ha prestato soccorso e 
che da più di cinquant’an-
ni riesce a mantenere la 
sua indipendenza senza 
dare una mano. 
Laura Ferrin, di Cia-Agri-
coltori Italiani Verona, ha 
annuito: “Anche noi parte-
cipiamo a questa campa-
gna di raccolta fondi con 
uno spirito di solidarietà 
nei confronti di un Paese, 
come Cuba, che versa in 
una situazione gravissi-
ma”. 
Era presente il  sindaco di 
Crema, Stefania Bonaldi, 
che ha ricordato come, 
allo scoppio della prima 
ondata pandemica, nel 
marzo 2020, i medici 
cubani diedero un aiuto 
fondamentale all’ospeda-
le in grande affanno.
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PARTE LA RACCOLTA DI FONDI PER LA DRAMMATICA EMERGENZA 

Verona solidale va in aiuto di Cuba
In campo sindacato, associazioni cooperative e studenti. Ecco i conti correnti necessari

Sindacato, associazioni, cooperative e studenti in aiuto del popolo cubano

Cronacadiverona.com redazione@tvverona.com

Per sostenere il proget-
to dell’associazione 
Nazionale di Amicizia 
Italia-Cuba “AIUTIAMO 
CUBA NELL’EMERGEN-
ZA” 
Causale: EROGAZIONE 
EMERGENZA BLOCCO A 
CUBA 
c/c postale 37185592 inte-
stato a Associazione 
Nazionale Amicizia Italia-
Cuba 
IBAN: 
IT59R076010160000003
7185592 

c/c bancario 11096138 – 
Banca Etica, Milano inte-
stato a Associazione 
Nazionale Amicizia Italia-
Cuba 
IBAN: 
IT09A050180160000001
1096138 
Per sostenere il proget-
to CGIL “IERI CI AVETE 
AIUTATO VOI – OGGI 
TOCCA A NOI” 
Causale: CGIL CUBA 
IBAN: 
IT22W010300320100000
2777900. 

3 PROGETTI PER SOSTENERE

Attualità
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ZIBALDONE. APPUNTI DI VIAGGIO
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Era da poco passata l'una 
di notte, quando nella car-
rozza 5 del treno espres-
so Roma-Monaco di 
Baviera, "Italicus", esplose 
un ordigno ad alto poten-
ziale. 
Il convoglio passava in 
quel momento presso San 
Benedetto Val di Sambro, 
nel Bolognese, e la defla-
grazione fu micidiale: il 
bilancio finale fu di 22 vitti-
me e 48 feriti. 

Non vi furono condanne 
per questa strage, anche 
se l'attentato venne riven-
dicato dall'organizzazione 
neofascista di Ordine 
Nero, con l'appoggio della 
loggia massonica P2.  
Fu un altro triste capitolo 
nella trama oscura della 
cosiddetta strategia della 
tensione. Alcuni aspetti 
sono emersi dopo la 
caduta del segreto di Sta-
to, formalizzata nel 2014.

Al Velodromo di Izu, il 
quartetto azzurro ha con-
quistato l'oro nell'insegui-
mento a squadre su pista, 
realizzando uno straordi-
nario record del mondo in 
3'42'032 
Gara testa a testa con la 
Danimarca, gli azzurri 
hanno allungato solo nel-
l'ultimo decisivo mezzo 
giro di pista. 

Grande trascinatore, Filip-
po Ganna, 25 anni, di Ver-
bania, quattro volte cam-
pione del mondo indivi-
duale di inseguimento su 
pista. E figlio d'arte: il 
papà Marco Ganna ha 
partecipato nella canoa 
alle Olimpiadi del 1984 a 
Los Angeles. 
Per l’Italia è la sesta 
medaglia d’oro.

Accadde oggi: 4 agosto 1974La foto del giorno

Il meteo La frase del giorno

DOMANI

DOPODOMANI

“È la notte la vera 
musica che sento: 

rane, grilli, i suoni 
della natura. La 
musica è il canto 

della terra” 
 

Bob Marley

Un pensiero, un sorriso

Ganna trascina il quartetto all’oro

Strage dell’Italicus, 22 vittime

Attualità



Il Presidente della Com-
missione Agricoltura del 
Senato Gianpaolo Vallardi 
(Lega), assieme ai sena-
tori Bergesio Giorgio 
Maria, Sbrana Rosellina, 
Rufa Gianfranco, Zuliani 
Cristiano, Pisani Pietro, 
Iwobi Tony Chike, Pia-
nasso Cesare, ha presen-
tato il 3 agosto in Senato il 
disegno di legge intitolato 
“Disposizioni sulla istitu-
zione dell’Albo degli agro-
meccanici e sull'esercizio 
dell' attività di agromecca-
nico”. “Il decreto legislativo 
n. 99/2004 definisce solo 
in modo sommario l'attività 
agromeccanica – ha preci-
sato Vallardi -, senza rico-
noscere specificatamente 
la figura dell'imprenditore 
agromeccanico e la pro-
fessionalità da essa ap-
portata al sistema 
agricolo. L’agromeccanico 
costituisce una figura cen-
trale nei territori – prose-
gue il presidente della 
Commissione Agricoltura 
del Senato primo firmata-
rio del ddl - e la sua opera 
possiede ricadute molto 
positive sull’ambiente. 
L’istituzione di un albo ra-
zionalizza e disciplina una 
professione che ben cono-
sce le potenzialità, così 
come le vulnerabilità e le 
fragilità strutturali del terri-
torio ove lavora. 
Il Parlamento ha il dovere 
di disegnare un quadro 
normativo d’insieme che 
riconosca la professiona-
lità degli imprenditori agro-

meccanici e, riprendendo 
le esperienze legislative 
regionali, di istituire in 
modo chiaro e comune a 
tutto il territorio nazionale 
un Albo per l’esercizio dei 
servizi agro meccanici 
conto terzi. 
Le regioni e le province 
autonome di Trento e di 
Bolzano sono designati ad 
essere i soggetti istituzio-
nali aventi il compito di 
provvedere agli albi e a re-
golarne l’accesso. 

Sono certo che il dibattito 
e il confronto nella Com-
missione agricoltura – 
conclude il Presidente Val-
lardi - sarà proficuo e con-
durrà al rafforzamento di 
un profilo che già oggi 
svolge un ruolo di partico-
lare importanza, insieme a 
quello ricoperto dagli agri-
coltori, nel custodire e pro-
teggere l’ambiente, il 
territorio, l’ecosistema e il 
mondo agricolo nella sua 
vasta interezza".
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Agromeccanici, serve l’albo
Figura centrale nei territori e ha ricadute positive per l’ambiente

Gianpaolo Vallardi. Sotto un mezzo agromeccanico al lavoro
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“Verranno diffusi nella pri-
mavera del 2022 i risultati 
definitivi del 7° Censimento 
generale dell’Agricoltura 
dell’Istat, la cui fase di rac-
colta dati si è conclusa nei 
giorni scorsi e i cui esiti 
saranno di fondamentale 
importanza per orientare il 
futuro del primario naziona-
le e per valutare nel dettaglio 
l’impatto economico deter-
minato dal Coronavirus sul-
le aziende, in termini di 
variazione di volume di pro-
dotto, di giornate di lavoro 
perse e dell’eventuale calo 
di vendite subito sul mercato 
nazionale e internazionale”. 
Lo sottolinea la Copagri, 
facendo notare che “tali dati, 
inoltre, rappresenteranno le 
basi per le future politiche 
agricole del Paese e forni-
ranno un concreto supporto 
ai decisori pubblici, allo Sta-
to e alle Regioni, dando loro 
la possibilità di poter meglio 
individuare, concertare e 
programmare gli interventi 
sul territorio”. “L’intera ope-
razione ha visto per la prima 
volta il coinvolgimento dei 
Centri di Assistenza Agrico-
la-CAA convenzionati con 
l’Istat, fra cui il Centro Auto-
rizzato di Assistenza Agrico-
la della Copagri CAA-CAF 
AGRI, che ha operato con 
grande professionalità met-
tendo a disposizione del 
Paese la capillarità della sua 
rete permanente di uffici, già 
riferimento fondamentale 
per tutto il mondo agricolo”, 
fa notare la Confederazione 
Produttori Agricoli.

Agricoltura 
7° censimento 

generale

COPAGRIPRESENTATO AL SENATO IL DISEGNO DI LEGGE

Attualità



Una freccia che punta 
dritta ai giovani. Uno spot 
pronto a diventare virale 
per dare il via alla campa-
gna ‘Verona ha bisogno di 
te’. Una chiamata diretta 
ad adolescenti e ragazzi 
affinchè siano sempre più 
protagonisti attivi e propo-
sitivi della vita cittadina. 
Un’iniziativa, quella voluta 
dall’Amministrazione co-
munale, che presto sarà 
su televisioni, social e ca-
nali multimediali e, a set-
tembre, si trasformerà in 
un progetto per coinvol-
gere le nuove generazioni 
e avere direttamente da 
loro idee e feedback. 
Anche con il supporto del 
mondo della scuola e 
della prefettura. Il mes-
saggio è, infatti, positivo 
per abbattere l’indiffe-
renza e stimolare i giovani 
ad essere gruppo, non 
branco. Un’esigenza nata 
dopo il lockdown, che ha 
visto intensificarsi alcuni 
fenomeni di bullismo 
anche nella nostra città. 
“Con il mio gruppo 
esprimo me stesso, c'è 
sempre qualcuno che mi 
ascolta. Combatto, ma 
per nuovi progetti, nuove 
idee. Cerco di condividere 
quello che ho, quello che 
sono, voglio sentirmi pro-
tagonista tra i miei amici, 
nella mia città. Voglio sen-
tirmi libero di dire quello 
che penso. Tutto il resto è 
solo branco. Abbatti l'indif-
ferenza. Fai sentire la tua 
voce. Scegli anche tu di 
essere protagonista della 
tua città. Verona ha biso-
gno di te”. Uno spot di-
retto, chiaro, intuitivo. A 

supportare le parole im-
magini che dal bianco e 
nero diventano a colori, 
per accompagnare la po-
tenza del messaggio e in-
nescare un desiderio. 
Con i ragazzi, che tra le 
strade del centro storico 
così come dei quartieri, 
esprimono l’energia della 
loro giovinezza. 
A mostrare il video in an-
teprima, questa mattina in 
diretta streaming, il sin-
daco Federico Sboarina e 
l’assessore ai Servizi so-
ciali Maria Daniela Mael-
lare. Presente anche 
Damiano Mattiolo, re-
sponsabile dei Servizi per 
i minori del Comune. 
“I giovani sono il nostro 
futuro, la nostra risorsa 
migliore, la città ha biso-
gno di loro – ha detto il 

sindaco -. Abbiamo voluto 
ideare e avviare una cam-
pagna per innescare un 
messaggio positivo, per 
coinvolgerli nella vita cit-
tadina, perché ne siano 
protagonisti. Negli ultimi 
mesi, in tante città, il lock-
down ha acuito comporta-
menti e fenomeni giovanili 
preoccupanti. Sono venuti 
a mancare i punti di riferi-
mento, la scuola in pre-
senza, lo sport, le attività 
sane e i divertenti. Anche 
i centri di aggregazione 
sono stati chiusi. Ma 
l’energia che è propria 
degli adolescenti e dei 
giovani in qualche modo 
esce e si esprime. Ecco 
perché abbiamo deciso di 
scendere in campo, e lo 
faremo anche con le altre 
Istituzioni, per interagire 

con le nuove generazioni 
e, attivando canali di co-
municazione dedicati, co-
noscerne necessità, idee, 
per una città che vuole 
essere in relazione alle 
loro esigenze. Percorre-
remo tutte le strade possi-
bili per entrare in contatto 
con loro e avere un ri-
torno, coinvolgendo la 
scuola e i luoghi di aggre-
gazione. Le scorie la-
sciate dal Covid hanno 
inciso fortemente a livello 
sociale, ci stiamo occu-
pando di anziani, persone 
fragili, ultimi, ora prose-
guiamo con i giovani. Una 
stragrande maggioranza 
dei nostri giovani si sta 
impegnando in tanti pro-
getti concreti di volonta-
riato, e questi messaggi 
positivi già li porta avanti”.
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LA CAMPAGNA DELL’AMMINISTRAZIONE

Il Comune punta sui giovani 
“Verona ha bisogno di te”
Sboarina:“Sono il nostro futuro, devono essere protagonisti”

Un frame del video

Cronacadiverona.com redazione@tvverona.com

Attualità
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70.000 mq
riqualifi cati in area verde

Non smettiamo
mai di pensare
a Verona.
Dove prima c’era una cava dismessa, Consorzio ZAI 
ha visto un’opportunità per Verona: nasce così il Parco 
Urbano dell’Interporto Quadrante Europa, polmone 
verde della IV^ Circoscrizione. 70.000 mq di verde al 
servizio della città, che nei prossimi anni raggiungerà 
l’ampiezza di 100.000 metri quadri.

CONSORZIOZAI
®

VERONA DEVELOPMENT AGENCY

QUADRANTE EUROPA
Verona Interporto

®

QUADRANTE SERVIZI
Business Partner

®

ZAILOG
Innovation Hub

®

www.quadranteeuropa.it
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DOMANI SERA, IN PIAZZA GARIBALDI (ORE 21)
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Verona Beat “sbarca” a Legnago
“Vogliamo portare in tour lo spirito, l’atmosfera e i valori dell’epoca del beat”
L’intento di Verona Beat è 
quello di trasmettere i valo-
ri di quell’epopea sessan-
ta/settantiana, che ha tra-
smesso alle generazioni 
successive i concetti di 
pace, amore e libertà. Tre 
super beat band e l’ospite 
Carletto dei Riders saran-
no protagoniste domani 
sera alle 21 in piazza Gari-
baldi a Legnago di «Vero-
na Beat in Tour 2021». Il 
patron Giò Zampieri ha 
voluto dare un assaggio 
del progetto in atto per 
creare Veneto Beat in 
Tour, chiamando il com-
plesso rodigino Beat Band 
Revived, che ci tiene a sot-
tolineare di essere porta-
tore di valori culturali stra-
ordinari che ci appartengo-
no e sono ancora oggi di 
grande attualità. Una 
ragazza in due è il progetto 
beat della famosa cantan-
te Giuliana Bergamaschi 
con Luca Pighi (batteria), 
Claudio Moro (basso), 
Giuseppe Stasolla (chitar-
ra). Una formazione che 
mette in risalto la grande 
classe della poliedrica 
vocalist veronese, che può 
vantare  una notevole 
discografia, una carriera 
live di prestigio ed una lun-
ga storia come docente di 
canto. Le Anime nere sono 
una storica formazione 
veronese presente fin dal-
la prima metà degli anni 
Sessanta come Kyria e le 
Anime nere, oggi vede 
Gigi Venturini (voce e chi-
tarra), Max Toffolutti 

(voce), Daniele Molinaroli 
(basso), Castolino (batte-
ria). L’ospite Carletto Gaz-
zabelli, chitarrista solista 
originale dei Riders di Ave-

sa, si presenta come espo-
nente della Shadowsma-
nia, che diede origine a tut-
to. Cliff Richard and the 
Shadows dal 1958 furono 

gli epigoni inglesi della Bri-
tishmania che esplose con 
i Beatles quattro anni più 
tardi. Il suo pezzo forte è 
Apache. La serata è orga-
nizzata dal Comune di 
Legnago con la collabora-
zione di Vivilegnago, per 
iniziativa del sindaco Gra-
ziano Lorenzetti e dell’as-
sessore alle Manifestazio-
ni, Nicola Scapini. «Sono 
lieto di poter dare un 
assaggio ai legnaghesi di 
ciò che sarà Veneto Beat», 
spiega Giò Zampieri, «una 
manifestazione itinerante 
che porterà in tutta la 
nostra regione lo spirito, 
l’atmosfera ed i valori posi-
tivi del beat. Parteciperan-
no gruppi musicali storici 
veneti come i Delfini, gli 
Uragani, i Ragazzi dai 
capelli verdi e tanti altri», 
conclude il promoter vero-
nese.

Giuliana Bergamaschi, 
una delle protagoniste 

della serata legnaghese

Cronaca del Basso Veronese



Nella splendida cornice 
del Parco di Villa Spinola, 
questa sera alle 21:00 
verrà proiettato il film 
“Una sconfinata giovi-
nezza” di Pupi Avati. 
L’evento è promosso 
dall’associazione Acco-
glienza Alzheimer, con il 
patrocinio del Comune di 
Bussolengo. 
L’associazione Accoglien-
za Alzheimer opera da 
molti anni nel territorio di 
occupandosi prevalente-
mente di accogliere per-
sone affette da malattia di 

Alzheimer al primo stadio 
e dare supporto alle fami-
glie che si trovano ad 
affrontare questa situa-
zione. 
«Per coloro che non sono 
entrati in contatto con 
questa patologia  - spiega 
Bruna Anderloni, presi-
dente dell’associazione - 
non è facile o probabil-
mente quasi impossibile 
capire appieno lo stato 
d'animo di queste perso-
ne, siano esse malate o 
familiari, che si trovano a 
dover convivere in modo 

del tutto impreparato, con 
cambiamenti per loro 
inspiegabili e con incom-
prensibili ostacoli razio-
nalmente mai considera-
ti». 
Il film proposto, “Una 
sconfinata giovinezza” di 
Pupi Avati vuole calare lo 
spettatore in questo uni-
verso di sentimenti nuovi, 
inattesi e controversi, che 
vanno dall'amore dei 
familiari alle sensazioni 
della persona affetta dalla 
patologia, che non riesce 
più a ritrovare la propria 
dimensione.  
La storia raccontata è 
quella di Lino, giornalista 
sportivo, e Chicca, inse-
gnante. Quando a Lino 
viene diagnosticata la sin-

drome di Alzheimer e 
comincia ad accusare i 
primi problemi di memo-
ria, la loro vita cambia 
completamente.   
L'ingresso per la serata è 
a offerta libera.
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Lunedì prossimo, alle ore 
21, Palco Venier ospita la 
terza serata letteraria di 
Palco Venier. Ospite d’ec-
cezione lo storico e scritto-
re Alessandro Vanoli, 
grande intrattenitore, auto-
re di numerosi saggi sul 
Mediterraneo. 
L’incontro, organizzato 
dall’Assessorato alla Cul-
tura di Sommacampagna 
con il locale Comitato 
Biblioteca, l’associazione 
“Sulle Strade” e la libreria 
Gulliver di Verona, è l’oc-
casione per presentare “I 
racconti del ritorno” 
(Feltrinelli, 2021): “Credo 
che I racconti del ritorno 
sia più che altro una specie 
di narrativa: un libro che 

mette assieme storie di un 
passato più o meno lonta-
no, per riflettere su quello 
strano momento che è il 
tornare a casa, il fare i conti 
con la propria vita. A Mila-

no, ospite del mio editore, 
alla Fondazione Feltrinelli, 
ho raccontato proprio que-
sto, oltre alle altre storie di 
alcuni dei protagonisti, 
Dante, Martin Guerre, 

Colombo, Evita... un modo 
come un altro per conti-
nuare a parlarci, sperando 
manchi poco a riabbrac-
ciarci” illustra Vanoli. 
 “Con Alessandro Vanoli, si 
chiude la rassegna “Aspet-
tando Sulle Strade”, inizia-
ta con un’immersione nei 
volti di Gerusalemme con 
l’Ambasciatore Gentilini, 
per poi esplorare perso-
naggi intorno al mondo 
con Corrado Ruggeri e per 
poi riflettere sul ritorno, e 
sul bagaglio di cui il viaggio 
ci ha arricchito. Un grande 
ringraziamento agli autori 
e a chi ha lavorato per que-
sta rassegna” conclude 
l’Assessora alla Cultura 
Eleonora Principe. 

SOMMACAMPAGNA. LUNEDÌ SERA, ORE 21 

Villa Venier ospita i viaggi di Vanoli 
L’autore presenterà il suo ultimo volume, “I racconti del ritorno” Feltrinelli 2021)

BUSSOLENGO. QUESTA SERA A VILLA SPINOLA (ORE 21)

Il film di Pupi Avati 
spiega l’Alzheimer 

Pupi Avati

Provincia



Dopo due settimane dedi-
cate alle prove e agli 
eventi della “settimana 
delle stelle”, la nuova pro-
duzione di Aida di Giusep-
pe Verdi, con le scenogra-
fie digitali di D-wok e le 
immagini del Museo Egi-
zio di Torino, torna per la 
sua sesta rappresentazio-
ne del Festival 2021. Cast 
internazionale e prima 
serata per Daniel Oren, 
già impegnato in Nabuc-
co, che raccoglie il testi-
mone dal direttore vene-
zuelano Diego Matheuz. 
 
Dopo il grande successo 
personale raccolto al fian-
co di Plácido Domingo nel 
gala Domingo Opera 
Night, il soprano Maria 
José Siri torna a vestire i 
panni della protagonista 
di Aida. Con lei si confer-
ma come Radamès per 
l’ultima sera il tenore 
romano Roberto Aronica, 
che ha fatto il suo debutto 
nel ruolo proprio all’anfi-
teatro veronese. Con loro 
si confermano la princi-
pessa Amneris del mez-
zosoprano russo Olesya 
Petrova, il basso verone-
se Romano Dal Zovo 
come Ramfis, il basso 
ucraino Viktor Shevchen-
ko come Re degli Egizi, il 
tenore Riccardo Rados 
come Messaggero e il 
soprano Yao Bohui come 
Sacerdotessa. 
 
Per un’unica data il ruolo 
di Amonasro è interpreta-

to dal grande baritono di 
origini mongole, Amartuv-
shin Enkhbat, ormai 
beniamino areniano gra-
zie anche al suo imponen-
te Nabucco in scena in 
questo Festival. Torna col 

Ballo dell’Arena di Verona 
Eleana Andreoudi, prima 
ballerina della Greek 
National Opera di Atene. 
 
Dopo le prime rappresen-
tazioni affidate al trenta-
cinquenne venezuelano 
Diego Matheuz, esordien-

te in Arena e nel titolo ver-
diano, è il maestro israe-
liano Daniel Oren a dirige-
re l’Orchestra della Fon-
dazione Arena e il Coro 
preparato da Vito Lom-
bardi. Regia, scene, 

costumi, light design e 
coreografie sono state 
concepite per la nuova 
produzione 2021 dal team 
creativo areniano, che per 
il video design e le sceno-
grafie digitali ha collabo-
rato con D-wok e, sotto il 
patrocinio del Ministero 
della Cultura, col Museo 
Egizio di Torino, il cui patri-
monio prende vinta sui 
nuovi imponenti ledwall 
insieme alle prime note 
degli archi del Preludio. 
Ultimi posti disponibili. 
Biglietti a partire da 23 

euro per le prossime rap-
presentazioni di domeni-
ca 8 e giovedì 12 agosto. 
La settimana all’Arena di 
Verona prosegue ricchis-
sima con i nuovi allesti-
menti del Festival 2021: 

domani 5 agosto alle 
20.45 torna in scena il 
potente affresco corale e 
storico di Nabucco con i 
migliori interpreti verdiani 
di oggi, tra cui Anna Piroz-
zi, Luca Salsi e Michele 
Pertusi (fresco vincitore 
del Premio Callas), men-
tre venerdì 6 agosto le 
stelle Vittorio Grigolo, 
Sonya Yoncheva e Geor-
ge Petean fanno il loro 
debutto stagionale a 
Verona ne La Traviata in 
collaborazione con gli 
Uffizi.
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QUESTA SERA. SESTA RAPPRESENTAZIONE

Attesa per l’Aida, la “firma” è di Oren
Il maestro, reduce dal Nabucco, riceve il testimone dal collega venezuelano Matheuz
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Una scena de l’Aida. A sinistra, il maestro Oren

Spettacoli
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I POSTER DE “LA CRONACA”: DOMANI SERA, PIAZZA CORRUBIO
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Spettacoli



Dice che “forse non 
siamo in tempo per iscri-
verci a qualche campio-
nato”. “Siamo ad agosto, 
tutti in ferie, figurarsi se 
trovi chi si interessa al 
Chievo”. 
Lui c’è. “Ci sono sempre 
stato” sospira. Non gli va 
giù il finale, non è l’unico 
a pensarla così. Ed è si-
curo che molti dei suoi ex 
compagni potrebbero 
dargli una mano. “Sai che 
bello, ricostruire una so-
cietà, semplicemente 
Chievo. E ripartire”. 
Ce l’ha in testa, cono-
scendolo non mollerà fa-
cilmente. “Io la faccio...” 
riprende. “E’ chiaro, i 
tempi sono stretti, pen-
sare a una serie D è com-
plicato, anche se non è 
quello economico il pro-
blema più importante. Io 
credo che attorno al 
nome Chievo si possa 
ancora trovare gente di-
sposta a lottare, a scen-
dere in campo”. 
Bisogna vedere, pensa a 
voce alta, “anche quello 
che ha in mente la so-
cietà di oggi, perchè 
molto è legato a quello. 
C’è il titolo sportivo, ci 
sono in ballo tante cose, 
difficile adesso pensare di 
trovare subito una solu-
zione. Certo, non posso 
pensare che il Chievo fini-
sca così e se guardo 
avanti, vedo lo spazio per 
ripartire. Così  dev’es-
sere. Poi, come, quando, 
con chi, perchè, lo ve-
dremo più avanti. Io ci 
sono”. 
Lui c’è sempre stato e 
forse, non sarebbe an-

data così, se sulla barca 
ci fosse stato ancora. 
Scuote la testa. “E’ an-
data così, inutile par-
larne”, riprende. “Di 

sicuro non aveva senso 
restare, ma ormai è un 
capitolo chiuso”. Lui sa di 
essere uno dei pochi che 
può ancora riaprirlo.
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LA FINE DELLA FAVOLA. PARLA UNO DEI PROTAGONISTI

E Pellissier...rimette le scarpe 
“Forse non abbiamo il tempo 
ma voglio comunque provare”
“Sì, sogno di ricostruire una società che possa ripartire...”
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Sport

Sergio Pellissier sogna di rimettere in campo il Chievo

“E’ incredibile, . 
Il Chievo è una 

parte importante 
della mia vita,  

non riesco 
a rendermene 

conto” 
Enzo Zanin

PAROLA MIA



Adesso tocca a lui. Elia 
Viviani sarà in pista do-
mani, nell’omnium. Ci va 
da campione in crica,con 
l’oro di Rio che brilla an-
cora. “Manon sono io il 
favorito...”, sospira, quasi 
a togliersi di dosso la 
pressione. 
Tocca a lui e Dio solo sa 
quanto ha pensato a 
questo momento. “Ci ar-
rivo bene, come voglio 
io” ammette. “Sarà che 
quando ho un obiettivo 
chiaro riesco sempre a 
concentrarmi su quello, 
ma mi sento ok...”. 
Non è statauna grande 
stagione, almeno su 
strada. Lui stesso sa che 
poteva e forse doveva 
ottenere di più, ma ades-

sono non è il momento di 
stare a pensare. Adesso 
è il momento di pedalare, 
“...anche perchè le Olim-
piadi sono una gara 
strana, in cui tutti partono 
con una marcia in più e 
dove tutto si azzera”: 
Anche i valori, anche i fa-
vori del pronostico. “Io so 
che a Rio era favorito 
Gaviria, che poi arrivò 
quarto. Oggi il favorito è 
Thomas, che negli ultimi 
due anni è stato netta-
mente il più forte.Però, in 
gara siamo in diciotto e 
ognuno di noi, a mio pa-
rere, può centrare il risul-
tato”. 
Obiettivo? “Una meda-
glia” aveva detto alla vi-
gilia dei Giochi. “Io penso 

a fare la mia gara. Sarà 
un contesto complicato, 
proprio per il grande 
equilibrio che vedo. Mi 
aspetto una gara molto 
tattica, molto controllata, 
dove sarà importante 
anche sfruttare ogni sfu-
matura”. 
Di sicuro gli ha fatto 
bene stare in cameracon 
gli “eroi” del quartetto 
dell’inseguimento, 
Ganna, Consonni e 
Lamon. “La loro impresa 
mi dà una bella carica. 
Sono stati fantastici, ma 
io sapevo che erano in 
grado di fare un risultato 
così”.Ora tocca a lui, il 
capitano, il portaban-
diera. Vai Elia, pedala più 
forte che puoi...
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CINQUECERCHI DI GLORIA. DOMANI IN PISTA IL PORTABANDIERA

C’è Viviani nell’omnium, sognare si può
“Non sono io il favorito, ma vedo un grande equilibrio e può accadere davvero di tutto”
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Elia Viviani festeggia l’oro di Rio. Un’immagine beneaugurante in vista della sfida di domani

Parola mia

“Viviani è forte, 
deve soltanto 

ritrovare 
entusiasmo 

e convinzione 
per tornare 

ai suoi livelli” 
 

Sante Gaiardoni

Sport
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CINQUECERCHI DI STORIA. Olimpiadi di Roma 1960

Vince l’oro nei pesi welter e viene premiato come miglior pugile delle Olimpiadi
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In finale Nino Benvenuti 
affronta il russo Yuri 
Radonyak. Ha già scon-
fitto il francese Jean 
Josselin, il sudcoreano 
Kim Ki-Soo, il bulgaro 
Shishman Mitsev e in 
semifinale l’inglese Jim-
my Lloyd. Il PalaEur 
aspetta solo il suo oro. 
La boxe italiana in quei 
giorni romani è in uno 
stato di grazia. Nel com-
plesso porterà a casa 
tre ori, tre argenti e un 
bronzo. Il 5 settembre 
1960 Benvenuti vince il 
titolo dei welter. Dopo 
avere mandato al tappe-
to il rivale, si aggiudica 
l’incontro con il punteg-
gio di 4-1. Verrà premia-
to anche con la coppa di 
miglior pugile di tutte le 
categorie. Realizza il 
suo sogno di ragazzino 
e si appresta a iniziare 
una straordinaria carrie-
ra da professionista. 
“Ci fu un entusiasmo 
come non l’avevo mai 
visto prima. Giorni e 
giorni di feste. L’Italia si 
era risvegliata più orgo-
gliosa delle proprie 
potenzialità. L’Olimpiade 
generò energie che poi 
furono il volano del 
boom economico” spie-
ga Benvenuti. 
“L’Olimpiade è un palco-
scenico visto da tutto il 
mondo. Nessuna attività 
sportiva ha una simile 
attenzione globale.  
Quindi una vittoria olim-
pica è il massimo.  Un 

oro non è solo un trofeo 
per l’atleta ma un pre-
mio all’Italia intera. 
Il mio cuore sportivo è a 
forma di medaglia d’oro 
olimpica. Negli anni 
sono arrivati tanti titoli, 

ma anche un campione 
del mondo ad un certo 
punto diventa ex. Invece 
campioni olimpici lo si è 
per sempre. Facevo par-
te della squadra nazio-
nale dal 1955. Avevo 
fatto più incontri di tutti, 
vincendo sempre e 
meritando di poter far 
parte della delegazione 
azzurra per Roma 1960. 
Avrei dovuto partecipare 
anche all’Olimpiade di 
Melbourne del 56. Nel 
periodo delle selezioni, 

non avevo ancora 18 
anni. L’allora commissa-
rio tecnico, l’americano 
Steve Klaus, nonostante 
le mie rimostranze, pre-
ferì lasciarmi a casa. 
Ero troppo giovane. E 

fece bene. Il pugilato 
non è il tennis, i pugni 
presi non fanno espe-
rienza, sono pugni presi 
e basta. 
Roma… è Roma. Imma-
ginatevela con l’Olimpia-
de: magnifica. Davvero, 
caput mundi. Doppiarla 
però non la replichereb-
be. Sarebbe fantastico, 
certo. Ma quella del ’60 
resterebbe unica. Anche 
perché è Roma a non 
essere più la stessa”. 
Fu anche l’Olimpiade di 

Cassius Clay. “Il più 
grande. In assoluto. Per-
ché non lo fu soltanto 
sul ring. Ho rubato sem-
pre ovunque potessi, ma 
lui l’ho praticamente 
saccheggiato, nel senso 
che il suo stile era 
magnifico. Pur essendo 
un peso massimo, quan-
do si muoveva tra le 
corde non ce n’era per 
nessuno. Ali è stato la 
massima espressione di 
uno sport che considero 
il migliore al mondo”.

Nino Benvenuti trionfa alle Olimpiadi. Nel riquadro, Benvenuti oggi

L’Italia scopre il mitico Nino Benvenuti



Il Gruppo Hippocrates si 
espande ancora in Vene-
to con l’ingresso nella 
propria rete di due realtà 
storiche nei rispettivi ter-
ritori: la farmacia Sacra 
Famiglia di Padova e la 
farmacia Fiorenzato di 
Conegliano (TV). 
A poche settimane dal-
l’acquisizione delle far-
macie Meltias tra le pro-
vincie di Verona, Vicen-
za, Padova, Venezia, 
Treviso e Belluno, i nuovi 

ingressi rappresentano 
un’ulteriore conferma 
dell’importanza del terri-
torio veneto per il Gruppo 
che solo in questa regio-
ne può contare su una 
rete di oltre 50 farmacie e 
300 collaboratori.  Tra 
Padova e provincia, Hip-
pocrates è presente con 
8 farmacie, che divente-
ranno 14 entro i primi 
mesi del 2022. La Farma-
cia Fiorenzato rappre-
senta, invece, il sesto 

presidio del Gruppo nel 
Trevigiano. 
Rodolfo Guarino, Co-ceo 
di Hippocrates ha com-
mentato “Il Veneto è cer-
tamente un mercato di 
primaria importanza per 
noi, dove continueremo a 
investire con convinzione 

anche nei prossimi anni. 
Siamo entusiasti dell’ac-
coglienza che stiamo 
ricevendo dalle diverse 
realtà del territorio che 
condividono la nostra 
stessa idea di farmacia 
come primo presidio 
sanitario per il cittadino”.
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AVEDISCO, Associazio-
ne Vendite Dirette Servi-
zio Consumatori, annun-
cia che dal 1° agosto 
2021, l’Azienda USHARE 
- SPM Srl dopo i 6 mesi 
passati da Candidato 
Socio, in cui è stata valu-
tata l’effettiva correttezza 
delle sue pratiche com-
merciali, è diventata uffi-
cialmente Socio Effettivo. 
Azienda dedicata alla 
commercializzazione di 
strumenti, servizi e device 
per la protezione e valo-
rizzazione dei dati on line, 
nasce in un contesto che 
vede le persone sempre 
più connesse, soprattutto 
attraverso i social network 
che ricoprono un ruolo 
sempre più importante 

nella vita delle persone. 
USHARE - SPM Srl, è la 
prima community al mon-
do nata per valorizzare 
l’esperienza social, per-
mettendo all’utente di 
creare la propria indipen-

denza attraverso la condi-
visione. L’obiettivo è quel-
lo di offrire un modo con-
creto per ottimizzare le 
esperienze e i dati perso-
nali veicolati sulle piatta-
forme digital, unitamente 
alla Vendita Diretta a 
domicilio di device, stru-
menti di comunicazione e 
tecnologia per la protezio-
ne e valorizzazione della 
privacy e dei propri dati on 
line. 
Aderendo ad AVEDISCO, 
USHARE – SPM Srl, ha 
accettato di accogliere 
come propri i valori e il 
Codice Etico dell’Associa-
zione, la quale, adottando 
gli usuali criteri di valuta-
zione che la contraddistin-
guono, continuerà a met-

tere a disposizione del-
l’Azienda servizi e consu-
lenza. 
“Siamo felici di dare il ben-
venuto fra i nostri Soci 
Effettivi a USHARE – 
SPM Srl, un’azienda dina-
mica e di successo che ha 
come obiettivo quello di 
valorizzare l’attività degli 
utenti sui social, cambian-
do in modo concreto e 
radicale le loro esperien-
ze nel mondo digitale. – 
dichiara Giovanni Paoli-
no, Presidente di AVEDI-
SCO –. “La nostra compa-
gine associativa è sempre 
più ampia, lavorare insie-
me tutelando il settore 
della Vendita Diretta e gli 
interlocutori è motivo di 
grande soddisfazione”. 

L’ANNUNCIO DELL’ASSOCIAZIONE VENDITE DIRETTE 

Adesso Avedisco ha un nuovo socio
Si tratta di USHARE - SPM. Paolino: “Un’azienda che valorizza gli utenti sui social”

Giovanni Paolino

ENTRANO NELLA RETE DUE REALTÀ STORICHE DI PADOVA E CONEGLIANO

Ora Hippocrates 
cresce in Veneto

Hippocrates farmacie

Cronaca dell’Economia



E’ stato siglato un innova-
tivo Protocollo di Intesa tra 
la Regione del Veneto e il 
Comando Regionale Ve-
neto della Guardia di Fi-
nanza per la realizzazione 
di forme di collaborazione 
volte a potenziare l'effica-
cia delle azioni e della 
mission perseguita dalla 
Guardia di Finanza in am-
bito regionale, attraverso 
l'individuazione di percorsi 
formativi rivolti al perso-
nale in servizio presso la 
Guardia di Finanza alla 
sede di Venezia e nei Re-
parti del Comando Regio-
nale Veneto, che mirino 
all'acquisizione delle com-
petenze tecniche in linea 
con il fabbisogno forma-
tivo espresso dal Co-
mando Regionale. 
In calce all’atto, le firme 
del Presidente della Re-
gione, Luca Zaia, e del 
Comandante regionale 
della Guardia di Finanza 
Giovanni Mainolfi.  
Oltre a percorsi finalizzati 
allo sviluppo delle compe-
tenze tecnico professio-
nali, sarà possibile 
prevedere percorsi forma-
tivi finalizzati allo sviluppo 
delle conoscenze di lingue 
straniere, nonché forme di 
collaborazione nel settore 
della formazione e della 
didattica tramite la reci-
proca partecipazione a 
corsi, seminari e wor-
kshop. Sarà inoltre possi-
bile prevedere, a 
conclusione dei percorsi, 
anche esami di certifica-

zione europea della lin-
gua. 
“La domanda di legalità 
del sistema Paese deve 
oggi adeguarsi ad uno 
scenario sempre più fluido 
e globalizzato – ha detto il 
Generale Mainolfi - e la ri-
sposta non può che es-
sere rapida e 
tecnicamente efficace. 
Con questo spirito le 
Fiamme Gialle del Veneto 
stanno operando intensa-
mente per contrastare 
ogni minaccia all’econo-
mia legale, con l’ambi-
zione, ove possibile, di 
anticipare i cambiamenti a 
tutela della legalità. Un 
obbiettivo sfidante che im-
pone di fare squadra con 
le migliori risorse disponi-
bili di tutti gli attori istituzio-
nali e che trae sicuro 
beneficio dall’accordo pro-
tocollare che viene oggi 
stipulato con la Regione 
del Veneto”. 
Oltre a percorsi finalizzati 

allo sviluppo delle compe-
tenze tecnico professio-
nali, sarà possibile 
prevedere percorsi forma-
tivi finalizzati allo sviluppo 
delle conoscenze di lingue 
straniere, nonché preve-
dere forme di collabora-
zione nel settore della 
formazione e della didat-
tica tramite la reciproca 
partecipazione a corsi, se-
minari e workshop. Sarà 
possibile prevedere, a 
conclusione dei percorsi, 
anche gli esami di certifi-
cazione europea della lin-
gua presso Enti 
certificatori accreditati a li-
vello internazionale e dal 
Ministero dell’Istruzione. 
Le attività formative sa-
ranno erogate sul territorio 
regionale e, con succes-
sivo provvedimento della 
Giunta regionale, saranno 
finanziate con risorse re-
gionali, statali e comunita-
rie, una volta verificatane 
la disponibilità. Al fine di 
promuovere l’attivazione 
dell’iniziativa prevista dal 
presente Protocollo d’In-
tesa, nonché monitorare 
la realizzazione degli in-
terventi e proporre gli op-
portuni adeguamenti per il 
miglioramento dei risultati, 
è istituita una Cabina di 
Regia composta da due 
rappresentanti per cia-
scuno dei sottoscrittori. La 
partecipazione ai lavori 
della Cabina di Regia è a 
titolo gratuito e senza 
oneri ulteriori per le rispet-
tive Amministrazioni.
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Il protocollo per la legalità
Fiamme Gialle impegnate a proteggere le minacce all’economia 

Il comandante Mainolfi
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La Giunta regionale del 
Veneto ha approvato una 
delibera che stanzia la som-
ma di 200.000 euro per la 
realizzazione di una nuova 
passerella ciclopedonale 
sul torrente Campea, tra i 
comuni di Farra di Soligo e 
Follina. Si tratta di un’opera 
fortemente voluta e condi-
visa tra le due amministra-
zioni comunali – che ne 
hanno finanziato la proget-
tazione - per la valorizzazio-
ne e la promozione dei 
rispettivi territori, parte del 
sito “Le Colline del Prosec-
co di Conegliano e Valdob-
biadene”, che l’Unesco ha 
riconosciuto come Patrimo-
nio dell’Umanità nel 2019.  
L’intervento si inserisce 
all’interno del tracciato del 
cammino storico-naturali-
stico sulle colline Unesco, 
che prevede di collegare 
Vidor a Vittorio Veneto lun-
go 52 chilometri di sentieri 
e che si articola sul crinale 
delle colline. Molti dei siti del 
percorso riporteranno con 
la memoria alla Grande 
Guerra, grazie alla possibi-
lità di visitare numerose trin-
cee, gallerie e postazioni 
militari poste sulle colline.

Le colline del Prosecco

Passerella  
ciclopedonale  
tra il Prosecco

CICLOTURISMOSIGLATO TRA LA REGIONE E LA GUARDIA DI FINANZA

Cronaca del Veneto
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“La città svelata“

Un viaggio nella Storia 
della nostra splendida 
città. 
11 tavole, pubblicate con 
cadenza bisettimanale.

Il primo quotidiano online

L’informazione veronese nel mondo

presenta

Per informazioni e acquisto 
contattare:
dalle 9 alle 11 dal lunedì al venerdì lo 

0459612761 
o scrivere una mail a: 

shop.lecronache@gmail.com

dim. 35x50


